

Protokoll:

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig bedankt sich beim rheinland-pfälzischen Städtetag dafür, dass er mit der Erstellung einer Mustersatzung zur Erhebung der Vergnügungssteuer, einer rechtlich nicht einfache Materie, allen Kommunen die Möglichkeit geschaffen habe dies rechtlich einwandfrei zu regeln.

Die Kämmerei habe ihren Beitrag dazu geleistet, dass die Mustersatzung habe entstehen könne und dann auch die örtlichen Gegebenheiten in die vorliegende Fassung eingearbeitet. Dafür sei er dankbar.